

Le 6 Juillet 2015

# Pour s'équiper en conformité avec la nouvelle loi et bien préparer l'été, Feu Vert est là !

**Depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2015, seuls sont autorisés les kit mains-libres (sans fil) disposant de haut-parleurs ou directement intégrés à la voiture ou au casque du motard. Feu Vert propose d'ores-et-déjà une sélection de kit mains-libres pour automobilistes et motards ainsi qu'un choix d'équipements sécurité et plaisir pour partir en vacances sereinement. Des offres spéciales à découvrir en centres auto du 22 Juin au 1er Août 2015.**



Pour apporter des réponses à cette mesure aux meilleures conditions, Feu Vert a sélectionné les produits d'une entreprise Française innovante dont la qualité est reconnue depuis des années dans la téléphonie mains-libres : Parrot. Ces produits simples d'utilisation sont conçus pour limiter au maximum la perte d'attention lorsque l'on passe un appel en conduisant.

En ce moment, une sélection d'équipements bénéficie de prix spéciaux. « La pré-réservation en ligne est un atout pour nos clients », estime Gilles Pont, Responsable de la communication Cross Canal Feu Vert « car la demande va être forte sur ces produits dans les semaines à venir. »

**Pour les automobilistes qui passent du temps sur la route** Feu Vert recommande le kit mains-libres Bluetooth® PARROT MKI9100 : intégré au tableau de bord, il fonctionne comme un équipement d'origine. Il s'adapte à toutes les sources, se pilote depuis le tableau de bord ou le volant et diffuse le son sur les haut-parleurs avant de la voiture. C'est l'équipement complet des personnes qui communiquent et travaillent dans leur voiture. Cet équipement nécessite une installation par un expert Feu Vert.



**Pour les automobilistes qui font des trajets courts avec des passagers, Feu Vert recommande le kit mains-libres Bluetooth® Parrot Néo 2 HD, très léger (67g seulement) à attacher au pare-brise.** L'atout sécurité, c'est évidemment son système de reconnaissance vocale HD qui permet de garder les mains sur le volant pour commander l'appareil. Dès que les passagers montent dans le véhicule, un détecteur de vibration met en route automatiquement le kit et reconnaît les téléphones portables à bord. C'est la solution économique pour téléphoner en conduisant tout en respectant la nouvelle mesure (à partir de 69 Euros en ce moment chez Feu Vert)



**Pour les automobilistes souhaitant profiter de la nouvelle mesure pour changer d'autoradio,** Feu Vert propose des appareils intégrant la technologie Bluetooth® : le téléphone se connecte automatiquement lors de la mise en route de l'autoradio. L'autoradio JVC KD-R862BTE grâce à son micro déporté permet de mener des conversations directement sur les hauts-parleurs du véhicule.



**Pour les motards, Feu Vert propose un dispositif intégré au casque doté de la dernière génération Bluetooth® 3.0 :** le casque stéréo & Intercom Bluetooth® 3SW de la marque Sena.

DANS SON DERNIER CATALOGUE «LES IMBATTABLES DE L'EXPERT» FEU VERT PROPOSE UNE SÉLECTION SPÉCIALE ÉTÉ DU 22 JUIN AU 1<sup>ER</sup> AOÛT 2015.